

松葉幼稚園 保護者の皆様の声



はじめに温かい先生方はばかりで、子供の成長で鬼い悩んだ時、行き詰った時、先生方に仰ぎ度を支えて頂きました。時には的確なアドバイスを頂き、時にはナビゲーターとして見守って頂き…。子供にも保護者にも二面性に優しい幼稚園はあなたのどうか?と想いました。安心して子供を預けることの出来る素晴らしい幼稚園だと見えます。私は松葉幼稚園を選んで本当に良かったと思っています。

5歳児母

子供に「考え方」ということを大切に保育をしていただいているところ。なぜこう思うのか、どうしたらよがったのか、これからどうしていくか、を子供と一緒に添って親身に1人1人対応していただいているところが、安心して子供を預けられるところがつながらっています。

4歳児・母

- 職員の方全員がすぐに名前を覚えてくれて、呼んでくれます。親としてはとっても嬉しいです!
- 園庭にある研究室が息子も大好きで、特別な空間だと感じているようです。
- 園庭で遊ぶ時間がたくさんありますし、園周辺のお散歩をしたりと、自然と触れ合える機会が多いです。
- 一つ一つの行事の由来や意味を分かりやすく教えてくれていて、息子も、目を輝かせて様子を教えてくれます!

3歳児 母

幼稚園に通わせていらっしゃる在園生のお父様・お母さまから松葉幼稚園についての感想をたくさんいただいております。その一部をご紹介します。
(HPにはすべて掲載予定です)



何かと受け身になりがちな世の中ですが、松葉幼稚園では、子どものチャレンジ精神をとても大切にしてくれています。なので、子どもは「今日は何をしようかな…」と、毎日元気いっぱい園生活を楽しんでいます。

また、先生方全員で1人1人の子どもと、また私達親とも見守り、育ててくださるので、親子共々、安心できる、とてもほっこりとした場所となっています。

5歳児・母

先生方がすばらしい!!

- 子どもたちの考え方・興味を尊重し、1人ひとり大切にしてくれます。
- 担任以外の先生も、子どものことをよくみててくれています。
- 子どもの気になることも相談しやすいで、親身になって一緒に考えてくださるので、力強いです。

役員の負担が少ない

- 父母会の役員会が月1回なので負担なく出来ます。

<4歳児・母>

先日、子どもを連れて、生協か主催するレタス・大根、定組イベントに行きました。そのとき、子どもが「大根、タネってね、こう植えましたよ。幼稚園でやったんよ」と教えてもらいました。

コロナ禍にあり、体験、幅を狭めることか余儀なくさせてもらひか、日常的な子ども言動から幼稚園のエスを感じています。

先生方、明示・振舞いも、子どもを安心してお任せできる大きな理由です。3歳児：父

上の子ども達も、皆松葉幼稚園でお世話をになりました。皆、幼稚園が「大好きで」のびのびと楽しく園生活を送ることができました。理事長先生、園長先生をはじめ、先生方は、本当に話しやすく、温かくアットホームな雰囲気です。子どもたちのことを第一に考えててくれています。子ども一人一人に合わせた接し方で、声かけや受け止めをしてくれますし、じっくり関わってくれるので、安心できます。本当にきめ細かく見て下さるので、すういと思ひます。（6歳児・母）

決断が早くすべての先生達に指示が行き届いていること

コロナ禍の現在も状況を見て午前保育の延長をしたり、園の中で樂しめる行事へ切り替わりするなどの判断がとても迅速で的確だと思ひました。何でも中止にしてしまうのではなく園児優先に着て制限がある中でも樂しめるよう工夫してくれたさてゐるのを感じます。

3歳児 母

マンモス園と違ひ子どもの変化などしっかり丁寧に見てくださいます。ちょっと落ち込んで元気がなかった時にも気付いて電話を下さり嬉しかったです。先生全員が「我が子の名前を覚えてくれてるのも嬉しいです。

ハッピーサタデーやおやじの会など普段幼稚園や他の方のパパさん達と関わる事が少ないので、すごく良いと思います。人との関わりを大切にしている素敵なお幼稚園です。5歳児 母

5歳児 旦長：母

周辺の幼稚園には感じられない、子ども全体山の幼稚園は、今も昔も変わらないです。子供の気持ちに寄り添って、子供の個性を大切にし、また良い所を伸ばし、はかれてくれる先生方。子供の自己肯定感を上げて下さいます。理事長先生の、子供や親に対する人情味のあるところは、幼稚園の雰囲気のもう一つ、とても大切にされています。

子どもの心の成長に寄りそつて教育をしている「先生方が魅力です。月齢によくてかの内容や子どもの理解度が異なりますが、その指導はとても丁寧で、なかなか子どもにちゃんと届く言葉です。この事が子どもの自主性や自立につながっていると実感しております。

又、すべての先生がすべての子どもの名前を覚えています。怪我や小さなトラブルも情報を共有して子どもと親をサポートしてくれています。長男が卒園し、次男が年中に在園中です。園決めは不安でしたが、7年間通っているママとして、おかげで安心です！

先生方が皆さん温かく、優しく子ども達を
見守ってくださいます。初めての母子分離で最初
はここで離すからはずっと園拒否していました。それで
担任の先生含め皆さん娘の気持ちに寄り添い、細
かく様子を伺ってくれていました。園を信じて通わせに
おかげで娘も友達やできることが増え、今では嬉し
そうに毎日園にいます！自由に遊べる時間多く、
のびのびと自分で選ぶことが居心地の良さにも
つながっています。頭も悩ませた幼稚園選び
でしたが、結果松葉幼稚園で良かったなって
思っています！

4歳児：母

子どもの普段の様子をよく見て下さり、
その子に合った声かけをして下さいます。
また、家庭での様子や、子育ての悩みも
しっかりと聞いてくれ、一緒に考えて
下さるので、とても信頼しています。
のびのびと過ごすことができるのと、
毎日楽しく通っています。

[4歳児・母]

日々、子供から園への日々を開いて
あります。
伸び伸びとして印象で「調和の
した人格の基礎をつくる」コンセプト
に沿ったものと考えられます。
自由度の高さが発想力・思考力に
つながるとの期待しております。

3歳児 父

年少4歳児：母

初めて説明会に参加させて頂いた時、
先生方、幼稚園全体の雰囲気のあんまりかっこい
ところもホッとしてこことを覚えています。どんな悩み
もハート事も親身に聞いて下さり、子どもの性格、
個性によりそいかから成長を見守って下さります。
幼稚園に入園してから、息子の様子をたくさん
先生方が話して下さり、本当にみんなさんが止めども
一人の子どもを見て下さっているんだよあと安心します。
息子も毎日元気で、松葉幼稚園に入園できたことを
幸せに思っています。

松葉幼稚園はとても温かく、
素敵なお園だと思います。理事長、園長
先生をはじめ、先生方はよく声かけ
して下さいます。入園前からこまめに
連絡を頂いて驚きました。普段の
生活についても相談に乗ってもらったり、
安心して子どもをあずけています。3歳児

アットホームな雰囲気で子供も私も
大好きな園です。担任の先生は子供の
性格をきちんと理解し、苦手な部分を
克服できるよう工夫しながら指導して
くださっています。いつも相談にのってくれ
たたゞ先生の存在はとても親身になりました
コロナ禍でイベントは例年通りには開催
できていよいよですが、子供たちの安全を
第一に考えながら工夫をして楽しめて
くれています。

3歳児 母

先生方がみなさん、あたたかいで
です。

昔ながらの遊びや、
わらべうた、手遊びを
大切にされていて、私の
知らないわらべうたを教えて
くれます。子供も私も松葉
幼稚園が大好きです。

5歳児母

学年、クラス関係なく、
全ての先生が子どもの名前
を覚えて下さって、安心して
幼稚園に送り出すこ
とができます。

5歳児：父

(6歳児・3歳児母) コロナ禍で例年通り出
来ていた事が出来なくなってしまった現状で子供達
の身の安全をはかりながら何が出来るのかを
考えて行なってくれる園です。今年度は「自然と
遊ぶ」をテーマに理事長先生の御実家の吉
田農園での様々な自然体験や園での季節
ごとの体験活動等、工夫を凝らして行なれ
ました。お陰様で毎日楽しく園に通っています。
園での素晴らしい経験は子供達の一生の宝
となります。

子どもたち一人ひとり丁寧に接して
下さり、親も先生に相談や会になれた
事を感じやす、環境だと思います。
先生方同士の連携もしっかりしてい
ようになります。3歳児 母

・担任の先生はもちろんのこと園長先生が他の先生が
子供達大好きを見てくめて大切にしてくれます。
ちょいとした出来事も軽く相談したりしているので
我が家は娘はコロナ禍で初めて入園から1年がたつ
松葉幼稚園本校のイベントが少なくてしまって
残念に思つるのは…親見だけで先生達父母の会で
いろいろ考えて、子供を楽しめてくれています。
・平日公園で「どの園に通っているか」聞かれると
あります、「松葉幼稚園」と言ふと「あんまり…」
でもね」と言ふことがあります。弁当給食があることを
伝えます。(笑) らへんとうよ。子供が幼稚園
大きさと書いてくれて「うりがうれしいで」。

5歳児母

・遠足の準備は最初は親と
一緒にやりますか、『二人自分で
準備するように』なります。家族の
お出かけの時も自分から準備し
ようとするとお手伝いがサクサク、幼稚園
のおかげで便利だなと思っています。

4歳児：母

少人数というのもあり、そこにも
魅力的で、どの子供達にも自分が行き
届いていたなにより私たち親の感覚まで
担任の先生以外の先生方も覚えて
くださったことにびっくりしました。去年
父母の会役員をさせてもらいたのですが、
こゝまで真面目に子供達のことを考えて
行動してくれたことに感動しました。

5歳児 母

皆 明るく優しい先生方はばかりで
安心して娘を送り出すことが
できます。

先生方が子供達のことをとても
可愛がっているのが伝わってきます。
娘も毎日幼稚園に行きたいと
言うくらい松葉幼稚園が大好きです！

3歳児 母

担任の先生の手厚い支援は
もちろんのこと、多くの先生方々…
子どもに目を掛けなくて済む
ので、安心して預けることが
できます。本当に感謝して
おります。

【4歳児：母】

5歳児：母
ひとりひとりをじっくりみてもらえて、安心して園に通っています。行事もたくさんあって、色々な体験をして、毎日楽しそうです。手作りお弁当と、給食お弁当が選べることも良いと思います！ 布リ服ではなく私服なども、楽しいです♪



私たち夫婦には3人の子供が
います。長男は生まれつき1ヶ月が
悪く、幼稚園に入れる時に色々な
幼稚園へ電話しました。しかし、どの
幼稚園も消極的な返事ばかりで
いた。でも唯一、松葉幼稚園は優
しい言葉をかけて下さり、早く入園する
前に見学にいって下さい」と言ってもらえた
時、涙が出来ました。あれから10年くらいずつ
お世話になっていまおが、優しい先生方は今
変わっていません。この幼稚園にして本当に
良かったです。

手遊びやゆらべ歌をたくさん
覚えてきておうちでも親子で楽しんで
います。絵本もたくさん読み聞かせ
してくれるので、娘は本が大好きです。
自由な時間も大切にしてくれるので、
お絵かきしたり粘土をしたり、先生が
ほめてくれた、一緒に作ったと楽しうに
毎日話してくれます。4才児・母

子供が「遊び」と園生活を
過ごさせていただいです。
先生方が温かく見守り、下さる
ので安心です。

5歲兒：女

コロナ禍においても、先生方が試行錯誤を重ね、倉り賀エ夫を疑らしながら、子供達の学びを継続しようと日々努力して下さっているのがよくわかります。

また、子供の個性を尊重し、一人一人の成長具合をよく見てくれる先生がタタ一の成長がゆっくりな児童を安心して通わせることができるています。園と保護者にももちろん先生間のコミュニケーションも良く、風通いの良い園だと感じています。(3歳児:母)

松葉幼稚園はアットホームな幼稚園です。先生方は子供一人一人の個性を分かって接していると感じます。息子も幼稚園が大好きです。

6歳児 母

毎日、"楽しいってー"と良、笑顔で車に乗り
こみます。気持ちを上手に整理できなくてー、
友だちと、なんかをして一日モテくさんありますか。
園が楽しいのです。それは全ての先生方が娘の
個性を尊重し入れ、どんな時もあたたかく
見守って下さるからです。そこで安心して
活動し、全力で遊び、自分を出していける
ようです。松葉子は皆ニコニコととてもかわいい
ですよ。降園時間に追いつかれないことがある
くらい。娘は松葉幼稚園が大好きです。

4歳児母

松葉幼稚園の魅力は、担任の先生はもちろん、補助の先生や園長先生、安全管理の方（徒歩コースで登園すると正面で出迎えてくれる相田さん）まで、職員全員で見守りコミュニケーションを図ってくださるところです。「今日、〇〇をした」「〇〇くんがとっても優しかったんですね！」と、何気ないことで声を掛けくださいり、感謝しています。

6歲兒：母

園長先生をはじめ
職員1人1人が
園児のことを把握
してくれていいところが
すごいと思います。

5歳児：年

先生たちが子どもに対しても
親見に対してもあたたかく
接してくれるところ

4歳児・母

とてもアットホームな雰囲気で、子供の
気持ちに寄り添いながら、1人1人をとても
よく見て下さります。

担任以外の先生方も、会った時に園での
様子を教えて下さい。相談しやすくて強いです。

子供は、自然と触れ合い、生き物を育てたり、
沢山体を動かして遊ぶことで、身体だけ
なく、心も優しく穎やかに成長しており。
子供も私も松葉幼稚園が大好きです。

5歳児・母

担任の先生以外の先生も、園全
体で子どもたちを見守ってくれている
ところが良いところです。&
毎日、〇〇cmこうだら、たこや、山と
いう風に、担任ではない先生も気軽に
お話をかけてくださります。

5歳児・母

一人一人の個性を
大事に保育して
頂いているので
楽しく通園でています。

5歳児・母

4歳児・母
フレの時からお世話をしています。
フレでも松葉幼稚園の先生が担任
となり、1日でも早く幼稚園に慣れれるようにな
またあの2才児の難解しい時期に母子分離症
で見て下さり、4年保育のよさを感じます。
フレの時から園長先生も親子で名前と
顔を覚えて話しかけてもらっている感じが、
入園すると担任の先生だけではなく、他の先生
も覚えて下さり、次山の先生に関わっていな
だれしていることを喜んでいます。
コロナ禍で今までのトキ例行事がそのまま
の形で行われないことも多いですが、何とか
園児が樂しめるように工夫されることもあります

先生方が明るく優しく、
子供にしっかりと寄り添ってくれ
ます。子育ての悩みもいつも
親身になって聞いてくれます。
やんちゃで落ち着きのない娘
ですが、先生方のおかげで大変
助けて貰っております！娘も私も
大好きな幼稚園です！4歳児・母

子どもにとって楽しい場所です。

入園した時は毎日涙を流していました。

今では、1休日の時にも幼稚園に行きたいやな~と言ふて言ふています。先生方も1人1人しっかりと見てくれます。

5歳児：母

2歳児の「みつばちルーム」から在園です。

年少組に進級するにあたり活動の切り替えが出来ていなく、園長先生・主任先生・担任の先生に相談をし進級受け入れをして頂け幼稚園に通いながら療育通所しています。悩んでいる事を、親身に聞いて頂けるのが強いです。

3歳児 母

担任だけでなく園長先生始め他の先生方が園児の名前を覚えていてくれる。細かいことでも気付いたことがあれば保護者に伝えてくれ、よく行動を見てくれる。保護者も不安なことがあれば相談できやすい環境である。

5歳児 母

2,3才の頃、裸足でドロンコになつて遊ぶ事を嫌がっていた娘でしたが、松葉幼稚園に入つて自然といは?いふれ合ううちに、ドロンコになつてのびのび遊ぶ事が大好きになりました。

一人一人の個性を大切に見守ってくれるこの幼稚園を選んで本当に良かったなと思つます。

5歳児 母

先生たちは明るくてやさしいです。子供はたくさんの友達ができて、毎日楽しく過ごすことができました。仲間と遊ぶ楽しさ、自分で何かを達成する満足感等様々経験ができます。

園外保育や季節イベントはたくさんあります。

園外保育で農業の体験ができて、子供は自分で野菜を育つことができました。

4歳児の父

先生が園児全員の名前を覚えていたたぐ等、アットホームな雰囲気の中、相手を思いやる気持ち、自己肯定感を高める指導をしていただいている。

コロナ禍の中で感染対策はしっかりしており、その中でも出来る範囲で行事を行い、園児のことを第一に考えている指導には好感を持っています。

5歳児：父

少人数の園なので、先生方は園児の名前や顔、性格等をよく覚えてくださっています。

とてもアットホームな園なので安心して子供を預けられると思います。

5歳児：母

子どもたちが楽しそうに毎日登園することをさることながら、先生方、関係やコミュニケーションが楽しい印象をあります。

だからこそ、子どもたちの成長を松葉幼稚園に後押ししたいとくとも、このことをお伝えできることはあります。

育児のことは妻に負担がかかりますが、妻や幼稚園や先生方へことで話すときは、いつも樂しくなっています。

6歳児：父

6歳児・母

少人数のクラス・園なので先生が良く見てくれます。

クラス外の年下の子・別クラスの子、誰でもみんな一緒にになり、いつでも遊べる環境ができます。

一人目ということもあり、この園が自分たちに合っているとしても十全に満足していません。松葉幼稚園の説明会に参加した際、先生から「子供達は、純粋に園を大切にしている」と言われた事が印象的でした。実際に入园し、常に感じることは、園全体が、先進的です。先生方が園児の事をとにかく大切にしており、理事長や園長先生は、他の先生方を尊重し、大事にされています。皆で園を守り込めた印象を感じます。そして環境の中で子供たちも児童や先生、仲間伸びと感じてくれています。娘たちに会う幼稚園が大好きです。(6歳児母)

- ・子どもが、笑顔で通っています。
- ・徒歩や自転車通園の場合、園庭入口までの並木道が四季を感じられて、とても気持ち良いです。園庭内も緑・木・土がある所が良いです。

3歳児・母

松葉幼稚園の良いところは沢山あります。特に子供の気持ちに沿って、遊びの遊びと教育していくところ、子供、様々な体験ができるところが子供の成長につながっていると思っております。

6歳児：父

4歳児：父

松葉幼稚園の良いところは園児一人一人の個性を尊重してくれて、良いところを伸ばしてくれるところです。

様々なことにチャレンジさせてもらひ成功や失敗の中から学ばせてもらえたところです。

ここに書きましたが、一番は「先生」です!!

クラスや学年一切関係なく、1人1人の名前を覚えて、親しみを込めて名前で呼んでくれます。幼稚園全体制で1人1人の子供を見守ってくれている感じがします。どの先生も優しくて愛情があり、安心して通わせることが出来ています。4歳児の母

子どもの成長にとって何がいいのかということを本当に一番に考えて保育していただいていると思います。そして、全ての先生が見守ってくれて安心感があります。

子どもは「幼稚園に行くのが楽しい」という毎日を過ごしています。

6歳児：母

子どもの目線に合わせて指導・教育していくので親も安心して任せられて子どもも毎日楽しく幼稚園に通っています。
3歳児 母

先生方がとてもあたたかく園児全員の名前を覚えていることにおどろきました。

子供が“のびのび”と楽しく通うことができるるのはそんな先生方のおかげだと思っています。

3歳児・母

体を動かすことが多く、のびのびと子供は園生活を過ごしています。

子供だけでなく保護者の私たちにも先生方が寄り添い話をきいてくださるのがとっても嬉しいです!

5歳児：父・母

他のクラスや年齢の方も園児の先生

顔と名前を覚えてくれおり。

園が一件となって子供たちを育ててくれている。

4歳児：父

いつも幼稚園で歌、たんぽぽ遊び、絵本など「これ知ってる？」と自信漫々と教えてくれます。たくさんの事を興味が持てるよう教えて頂き、小さな事でも自信につながり楽しく通えていいと思いました。

3歳児：母

3兄弟でお世話になります。

担任の先生はもちろん全ての先生の目が行き届いていて、名前をよく口んでくれ、

笑顔がステキな先生もたくさん

安心して子どもを預けられる園だと感じます。

近所では兄弟で別の幼稚園に通わせていますが、松葉幼稚園は是非オススメです。

遊具が楽しくはないですか

4歳児 母

とにかく先生たちが優しい。そしておどろかれるほど子供のことをよく見ててくれています。子供の気持ちにもよりって下さるので安心できます。幼稚園に行きたくなったり泣いて歩き出された時期も沢山相談に乗って頂き安心して任せることができました。

教育方針も自由に遊びと活動する感じなのでこの歳の子供達に一番必要な事を教えて頂けてると感じています。とにかく入園して良かったです。

5歳児 母

⑧先生方がみんな暖かい

園にいる先生みんなが子どもの事を見て下さり、優しく関わってくれます。子どものことをしっかり受け止めて個性を認めてくれるので子どももお友だちの良い所を見つけたり認める事が出来る子になりました。子どもからの前向きな言葉もたくさんあります。

⑧松葉幼稚園でしか出来ない体験学習!!

竹ぼん作り、サマー・キャンプ、いわし焼き、園外保育etc...

今は出来ない事が多いけれど、今出来ることを子どもたちのためにやってくれています。貴重な体験は卒園しても心に残っています。

4歳児、小2：母

親しみやすい先生が多いです。

子どもの長所を見て関わってくれているように思います。毎日楽しく登園で来ています。

3歳児 母

松葉幼稚園の先生方は笑顔で
いつも優しく挨拶してくれます。
晴れた日には園庭で、思い切り
遊び。子ども達は遊びで楽いで
います。季節のイベントも沢山あり、
色々な事を学んで頂けます。

3歳児：母

先生がどんな時も温かく寄り添ってくださる
ので親子共々安心しています。
保育中の様子を見れば子ども主体に考えて
くださっているのがよくわかります。
卒園児も在園児も保護者もみんな
松葉幼稚園が大好きです。
大事な心の成長期にお世話になれた
事を本当に有り難く思っています。

7歳、4歳児 母

・子供が遊びのびと自由にいろんな事を
学べる幼稚園だと思います。
・先生方も~~お忙~~子供の事をよく
見てくださるので安心して預けられます。
・いつも楽しそうに幼稚園であったて事を
きかせてくれます。

4歳児 母

園児一人一人の個性を大切にしてくれて
います。入園前にもかわらす、見守る
顔と名前を覚えてくれていたことが未だに
とても喜しかったのを覚えています。
大人見知りだった見守るが入園一週間で
変わり、今では幼稚園バスも、先生方、職員
の皆さん、お友達、松葉幼稚園が大好きです！

4歳児 母

✿園庭が楽しいです
手作りのぬくもりを感じる遊具がモリモリさん！
また、園庭に植えある木や花、作物が季節ごとに
形を変え、ワクワクがキュッとつまっています。
✿先生方がすてきです【3歳児・母】
子どもも私も松葉幼稚園の
先生方が大好きです！
子どもとの会話を色々な
先生や職員さんの名前が
出てくるので、クラス関係なく
幼稚園全体で子どもを見守
てくれているんだなと感じます。



現在第三子や“松葉幼稚園”でお世話をしています。
初めて幼稚園の説明を聞いた時に見せて頂いた写真に、子供達が“包丁を持って野菜を切っていたり、筑波山の岩場をリュックを背負って登っているものがあり、とても衝撃を受け、我が子もこれをするのがと私はワクワクしました。

しかし、現在多くの行事で“きなくは”っています。だからといって、子供も私もガッカリしては“かん”ではありません。先生方は今こんな時だからこそ“きくことを見つけて、子供達を

笑顔にしてくれています。そして常に子供の成長と共に喜び、私達親にも寄り添い、導いて下さいます。

そんな先生方のいる松葉幼稚園と一緒に子育てを頑張り仲間を見つげられて私は幸せだと感じています。

3歳児：母

4歳児（年少） 母

娘は嬉しい人見知りで“入園”が不安でしたが、松葉幼稚園は年少は20人1クラスと少人数で雰囲気もとてもアットホームでここに即決しました。

今では娘も幼稚園が楽しくて仕方ないらしく、毎日たくさんお話を聞かせてくれます。私もバス停で他のママと話すのが楽しいです。

私自身も卒園生ですが、

当時とかわうす、子供

一人一人をしっかりみてくれる

家庭的な幼稚園です。

現在、三人目の子供もお世話を

なっています。

三歳児：母